



## El Magistrado Arturo Morales Silva, electo Presidente del Supremo Tribunal de Justicia del Estado



El Magistrado Arturo Morales Silva resultó electo por unanimidad de votos de las magistradas y magistrados, como presidente del Supremo Tribunal de Justicia.

El Magistrado Presidente ejercerá el cargo en el periodo del 6 de enero hasta la fecha en que tomen protesta ante el Congreso del Estado las magistradas y los magistrados electos por voto popular en el proceso electoral extraordinaria que se celebrará este año.

Al agradecer la confianza depositada en su persona, reiteró su compromiso de seguir trabajando con ahínco y compromiso para fortalecer la administración de justicia en el estado y expresó su convencimiento de que “con el esfuerzo conjunto se continuará fortaleciendo el estado de derecho, así como la confianza de la sociedad en nuestras instituciones y se enfrentará con éxito los desafíos que se nos presenten este año”.

000